

PZN: 17610470

gepederm pureskincare Kapseln

gepepharm GmbH
Josef-Dietzgen-Str. 3
53773 Hennef

Nahrungsergänzungsmittel mit Zink, Vitamin E und Proferrin® (Lactoferrin)

Food supplement with zinc, vitamin E and Proferrin® (Lactoferrin)

Zink trägt zum Erhalt normaler Haut bei. Vitamin E und Zink tragen dazu bei, die Zellen vor oxidativem Stress zu schützen.

Zinc contributes to the maintenance of normal skin. Vitamin E and zinc contribute to the protection of cells from oxidative stress.

Durchschnittliche Nährwerte pro Tagesportion (1 Kapsel)/ Average nutritional values per daily serving (1 capsule)	
Proferrin® (Lactoferrin)	200 mg
Vitamin E (α-TE)¹⁾	15 mg (125 % NRV ²⁾)
Zink/ zinc	10 mg (100 % NRV ²⁾)

¹⁾ Alpha-Tocopheroläquivalent/ alpha-tocopherol equivalent

²⁾ Prozent der Nährstoffbezugswerte (NRV = Nutrient Reference Values) nach VO (EU) Nr. 1169/2011/ Percent of the nutrient reference values (NRV = Nutrient Reference Values) according to VO (EU) No. 1169/2011

Zutaten:

Lactoferrin aus Kuh**milch** (Proferrin®), Zink-D-gluconat, Käuselhülle (Hydroxypropylmethylcellulose), D-alpha-Tocopherylacetat.

Ingredients:

Lactoferrin from **cow's milk** (Proferrin®), zinc D-gluconate, capsule shell (hydroxypropylmethylcellulose), D-alpha-tocopheryl acetate.

Lactosefrei/ lactose free

Glutenfrei/ gluten free

Ohne Gelatine/ without gelatine

Verzehrempfehlung:

Erwachsene und Kinder ab dem 12.Lebensjahr: 1 Kapsel pro Tag mit reichlich Flüssigkeit vor oder zu einer Mahlzeit einnehmen.

Bestehen Schwierigkeiten beim Schlucken der Kapsel, kann diese auch geöffnet und der Inhalt in (nicht heißen) Getränken und Speisen verzehrt werden.

Directions:

Adults and children over 12 years of age: take 1 capsule per day with plenty of liquid before or with a meal.

If there are difficulties in swallowing the capsule, it can also be opened and the contents consumed in (not hot) drinks and food.

Hinweise:

Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sind kein Ersatz für eine abwechslungsreiche und ausgewogene Ernährung. Achte auf eine gesunde Lebensweise. Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern lagern.

Notes:

Do not exceed the recommended daily intake stated. Food supplements are not a substitute for a varied and balanced diet. Pay attention to a healthy lifestyle. Store out of reach of small children.

Weitere Informationen: siehe Umverpackung/ Gebrauchsinformation.

Further information: see outer packaging/information for use.

Nettofüllmenge/ Net quantity:

11,4 g (30 Kapseln/capsules)

Lagerung/ Storage:

Kühl und trocken/ Cool and dry

Los-Nr.: / Mindestens haltbar bis Ende: siehe Dosenboden

Lot no.: / Best before end: see bottom